



Sitzungs-Vorlage

| | | | |
|---------------------------------------|------------|---------------------|---------------------|
| Amt / Aktenzeichen I/10 / 52.14.01 | öffentlich | Vorlage 2005/145 | Datum 16.11.2005 |
|---------------------------------------|------------|---------------------|---------------------|

| BERATUNGSFOLGE | | | | | |
|----------------------------|------------|-----|-------------------|------|-------|
| Gremium | Termin | EST | Beratungsergebnis | | |
| | | | Ja | Nein | Enth. |
| Sport- und Sozialausschuss | 29.11.2005 | | | | |

**Antrag der FDP-Fraktion
- Ehrung von besonderen Leistungen im sozialen und sportlichen Bereich**

Beschlussvorschlag:

Es wird kein Beschlussvorschlag unterbreitet.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Keine

Gleichstellung:

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert. ja nein []

Die Gleichstellungsbeauftragte ist beteiligt worden.

Sachdarstellung:

Die FDP-Fraktion beantragt mit Schreiben vom 09.11.2005, zukünftige besondere Leistungen im sozialen oder sportlichen Bereich durch die Gemeinde im Rahmen des Neujahrsempfangs entsprechend zu würdigen.

Einzelheiten können dem als Anlage 1 beigefügten Antrag entnommen werden.

In den Jahren 1980 – 1993 hat die Gemeinde Ostbevern jährlich eine Sportlerehrung durchgeführt. Ab dem Jahr 1985 diente hierzu die seinerzeit vom Rat der Gemeinde Ostbevern verabschiedete Verleihungsordnung für Auszeichnungen besonderer Leistungen und Verdienste auf dem Gebiete des Sports als Grundlage. In Gesprächen mit den Sportvereinen wurde diese als nicht mehr zeitgemäß und zu starr beurteilt. Die Verleihungsordnung wurde sodann aufgehoben.

In den Jahren 1995 – 1997 richtete jeweils ein Sportverein (BSV Ostbevern, Tennisclub Ostbevern und Reit- und Fahrverein Ostbevern) eine Sportshow mit Sportlerehrung durch die Gemeinde Ostbevern aus. Die Sportvereine hatten hierzu Sportler/Mannschaften mit herausragenden Leistungen sowie teilweise Mitglieder benannt, die sich um ihren Verein besonders verdient gemacht haben.

Letztlich wurde aber das Ziel, mit einem attraktiven Programm durch Darbietungen der örtlichen Sportvereine mehr Besucher zu der Sportshow zu locken, nicht erreicht, so dass der vergleichbar hohe Aufwand nicht im Verhältnis zu dem Erreichten stand. Es bestand Einvernehmen, die Sportshow nicht weiter fortzuführen.

Seit 1998 ehrt die Gemeinde zeitnah Einzelsportler und Mannschaften, die auf überregionalen Wettbewerben (Landes-, Deutschen- und Internationalen Meisterschaften) herausragende Leistungen erreicht haben.

Bürgermeister

Amtsleiter

Sachbearbeiter
